が発令され、香南市からは久武美智子さん11月3日の「文化の日」、秋の叙勲受章者 (赤岡町)が瑞宝双光章を受章されました。

分野で、

香南市表彰式」が行われ、5人2団体が表彰されました。

11月23日、のいちふれあいセンターで産業・教育・文化・福祉などの

香南市の発展に貢献された方などの功績を称えて「第1回

瑞宝双光章更生保護功労



久武 美智子さん 赤岡町

社会福祉功労賞

二二一会(夜須町)

した。 来、32年余り保護司活動に尽力されま来、32年余り保護司を委嘱されて以

教育文化功労賞

少年・少女が非常に多かったため、大変という時代は非行や犯罪に手を染めるという時代は非行や犯罪に手を染めるた保護司の活動。高度成長期真っ只中た保護司の活動を高度成長期真っ只中 らも続けられ、現在は保護司の他、人だったそうです。周りの支えを受けなが 「いろいろな活動に参加することで、権擁護委員なども歴任。

中元 則夫弘 吉川町

川町の中元則夫さんが受賞されました。 彰の受賞者が発表され、防災防除関係で吉 11月3日、平成25年度高知県功労者表

高知県功労者表彰

災害防除関係

れています。
れています。
作成されたほか、香南市の津波避難計画の作成されたほか、香南市の津波避難計画の でいち早く消防団員震災対応マニュアルをまた、東日本大震災を教訓として、県内

西内正澄さん(赤岡町)前列右から4 面により教育の振興に寄与されました。 地域の小学校に教材や寄付など、物心両

防除に寄与されました。るとともに、消防団の充実に尽力し、 とともに、消防団の充実に尽力し、防災長年消防団長として消防活動に精励す

社会福祉功労賞 福永康夫さん(夜須町)前列右から2人目 の向上に寄与されました。

福祉の向上や地域の発展に寄与され 社会福祉組織の要職を歴任し、住民

衛生功労賞

香南市食生活改善推進協議会 食生活に対する意識の向上に努めら 保健衛生の向上に寄与されました

島崎信將さん(赤岡町)前列右からる たまちづくりに寄与されました。 絵金祭りの発展に尽力し、文化を通じ

弘瀬 携わり、地域の安全や福祉の向上に努め 48年に亘り交通安全運動や街頭指導に られました。





芳さん(夜須町)前列左から1



し、文化活動を通じた交流も行われた音楽文化祭には、夜須町の上夜須原民文化ホールで合わせて開催され県民文化ホールで合わせて開催され

せていました。
市民の方々が運営に携わり、市民一市民の方々が運営に携わり、市民一また、大会中には近隣の中高生や

広げました。

南市を訪れ、白熱したプレーを繰りて開催され、香南市内でも10月27日で開催され、香南市内でも10月27日で開催され、香南市内でも10月27日の一次流大会が行われまりた。48チーム約80人の選手団が香した。48チーム約80人の選手団が香いた。48チーム約80人の選手団が香いた。48チーム約80人の選手団が香いた。48チーム約80人の選手団が高知県では、12人のでは、12人のでは、12人のでは、12人のでは、12人のでは、12人のでは、12人のでは、12人のでは、12人の選手団が高います。

2013.12

ねんりんピック よさこい高知 2013

音楽祭での棒うちの一コマ

2013.12

第1回香南市表彰